

# Cristina Ruiz rinde protesta como dirigente



**CRISTINA RUIZ**  
DIRIGENTE DEL PRI

*"Hoy inicia una nueva etapa del partido, pues estamos listos para darle vuelta a la página y escribir una nueva historia en el Estado de México"*

RODRIGO MIRANDA

En su discurso, puntualizó que los mejores momentos del Estado de México fueron gracias a los gobiernos priistas

A ropada por miles de priistas reunidos en su toma de protesta, la nueva dirigente del PRI en el Estado de México, Cristina Ruiz Sandoval, señaló que su objetivo será reconquistar municipios, el Congreso local y las diputaciones federales, pero sobre todo para que el Edo-mex vuelva a ser un bastión priista.

En la sede estatal del PRI en Toluca y tras rendir protesta como nueva dirigente estatal del partido tricolor ante el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que asume este nuevo cargo con responsabilidad pero también convencida del respaldo del priismo que muestra lealtad y esperanza.

"Hoy inicia una nueva etapa del partido, pues estamos listos para darle vuelta a la página y escribir una nueva historia en el Estado de México", indicó Ruiz Sandoval acompañada no solo por simpatizantes del partido, sino alcaldes y diputados, expresidentes del partido.

En presencia del ex gobernador mexi-



CORTESÍA: PRI

**Ruiz Sandoval** confía en el respaldo del partido tricolor que muestra lealtad y esperanza

quense y reconocido priista, César Camacho, aseguró convencida de que en unidad el priismo mexiquense va a seguir el camino de la dirigencia nacional encabezada por un presidente de una sola pieza, mil por ciento priista y un contundente opositor. "bienvenido al estado más priista del país", le expresó a Alejandro Moreno.

"Asumimos esta responsabilidad, pues nosotros sabemos lo que es tocar puertas en plenos rayos del sol y recorrer pueblos,

ejidos y rancherías", sostuvo al agradecer a los candidatos priistas que se atrevieron a participar en el anterior proceso electoral.

En su discurso, Cristina puntualizó que los mejores momentos del Estado de México fueron gracias a los gobiernos del PRI que trajeron desarrollo.

"Que no se les olvide que nosotros creamos los programas sociales, gracias a nosotros llegaron centros de salud, guar-

derías y escuelas públicas, muchos pusieron sus negocios y llegó agua y drenaje. Aunque les duela mucho, el PRI si sabe gobernar", enfatizó.

Asimismo, la dirigente llamó a los presidentes municipales a seguir dejando el corazón día a día y responder a quienes confiaron en ellos, pues tienen la satisfacción de servir a su pueblo.

"Hoy convocó a todos los priistas a que salgamos y defendamos al PRI sin miedo y sin pena, que se avergüencen ellos que engañaron a los mexiquenses", aseveró haciendo alusión al Gobierno de Morena.

Aseguró que nadie va a regalar nada, por lo que es tiempo de regresar al origen del PRI, es decir, ser un partido que escuche, un partido de muchas generaciones que evoluciona.

"No se les olvide que el PRI forjó este país y este México que funcionaba, demostremos que en el PRI se trabaja bien y seguramente nos volveremos a posicionar como primera opción en el estado", añadió.

En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, resaltó que todos los priistas van a demostrarle a los ciudadanos que el PRI volverá a gobernar.